

Ein guter Tipp: Brennesseljauche

Text: Ronald Scharfe

Brennesseljauche ist ein gutes Dünge- und auch Schädlingsbekämpfungsmittel.

Wie setze ich meine Brennesseljauche an?

Nehmen Sie sich einen Eimer oder ein wasserdichtes Gefäß aus Holz oder Kunststoff, nicht aus Metall. Sammeln Sie nun so viele Brenneseln, das Sie ihr Gefäß mit den Pflanzen füllen können.

Gießen Sie soviel kaltes Wasser (möglichst Regenwasser, Leitungswasser ist zu kalkhaltig) nach, bis alle Brenneseln bedeckt sind. Decken sie den Behälter mit einem Deckel oder Brett ab.

Nach etwa drei Wochen ist das Gemisch dann fertig, was man auch am sehr starken Geruch merkt. Auch sollte sie einmal täglich gut durchrühren.

Mit ihrer fertigen Brenneseljauche können sie nun alle ein bis zwei - mal wöchentlich mit einem Gemisch aus ca.10 Liter Wasser und einem ca. halben Liter Brenneseljauche düngen. (Immer nur um die Pflanzen herum gießen)

Diese Jauche eignet sich hervorragend für ihr Gemüsebeet sowie für ihre Zimmerpflanzen und zur Schädlingsbekämpfung.(Blätter besprühen oder begießen)

Sie können auch eine Jauche aus Wermut, Lavendel, Salbei und Thymian ansetzen.

Ihr Gartenfachberater